



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

Oktober 2013

Schulverband wählte Verbandsvorsteher

In der konstituierenden Sitzung des Schulverbandes gab es keine Überraschung: Alles war vorher abgesprochen, und nachdem der Vorsitz besetzt war, lief von dort aus die weitere Ergebnisermittlung nach Plan.

Einstimmig wählten die Delegierten, zu denen neben einem weiteren Vertreter satzungsgemäß die Bürgermeister der Mitgliedsgemeinden zählen, Dr. Dierk Martin aus Böklund erneut zum Verbandsvorsteher. Vertreten wird er - und das ist neu - nach ebenfalls einmütigem Votum durch Dörte Albrecht aus Klappholz und weiterhin durch Arnd Schodder aus Stolk.

Vorbereitet werden Entscheidungen im wichtigen Hauptausschuss; in ihn wurden gewählt Peter-Hermann Petersen (Havetoft), Edgar Petersen (Idstedt), Johannes Petersen (Arup/Struxdorf), Ralf Carstensen (Uelsby) und Dennis Lorenz (Süderfahrenstedt). Zum Vorsitzenden machte die Versammlung den Aruper Petersen, zu seinem Stellvertreter seinen Namensvetter aus Idstedt.

Außerdem ist der Verbandsvorsteher kraft Amtes im Hauptausschuss, allerdings nur beratend und ohne Stimmrecht.

Folgende Kommunalpolitiker sind aus dem Schulverband ausgeschieden und wurden von

Dr. Dierk Martin einzeln gewürdigt und mit Ehrenurkunde verabschiedet: Bettina Heilmann (Havetoft), Elfriede Wegner und Heiner Paulsen (Stolk), Georg Laß und Bernd Gorr (Struxdorf), Johannes Jessen (Süderfahrenstedt) sowie Markus Behmer (Idstedt).

Danach ging es an konkrete Arbeit: Für die Treppensanierung der Osteingänge wurde ein Auftrag über 48300 Euro erteilt, und die beiden Schulleiterinnen Daniela Juhász (Grundschule) und Gerhild Westphal (Regionalschule) vermittelten überzeugend die Erkenntnis, dass vor allem im Verwaltungs- und Sanitärbereich noch dringender Sanierungsbedarf besteht.



Verbandsvorsteher Dr. Dierk Martin (Mitte) mit seinen Stellvertretern Dörte Albrecht und Arnd Schodder